

Detienen a médico saudí por atropello masivo en feria navideña en Alemania

Al menos dos personas fallecieron ayer en un atropello en una feria de Navidad en Magdeburgo, en el este de Alemania, en un atentado cometido aparentemente sin cómplices por un médico saudí que llevaba desde 2006 en el país centroeuropo y que se encuentra detenido, según las autoridades regionales.

Entre las víctimas mortales figuran un hombre y un menor y además hay más de 60 heridos.

El autor del atropello tiene 50 años y un permiso de residencia permanente en Alemania. Estaba siendo interrogado por la Policía.

Poco después de las 18:00 GMT (15 hora chilena) el hombre embistió a la multitud y recorrió un tramo de al menos 400 metros en la feria de Navidad en un vehículo de alquiler con matrícula de Múnich.

Cooperativa